

Chers membres du cercle Jefferson et anciens International Visitors,

C'est avec le plus grand plaisir que je salue la parution de l'annuaire de votre association qui témoigne de la vivacité de l'amitié franco-américaine.

Ce plaisir je le partage à plus d'un titre.

Tout d'abord parce je suis moi-même un ancien bénéficiaire de ce programme et que, comme vous, j'ai eu la joie de visiter les Etats-Unis et d'aller à la découverte de cet immense pays lors de ce voyage exceptionnel.

Ensuite, parce que ce programme témoigne de la vivacité et de l'intérêt de la diplomatie citoyenne qui veut qu'au-delà d'un pays, chaque citoyen est fondé et légitime à faire progresser nos idéaux et nos valeurs par l'échange et la rencontre. Il s'agit là de valeurs démocratiques auxquelles Français et Américains sont très attachés.

Enfin, parce que le Cercle Jefferson, constitué après les attentats du 11 septembre, témoigne une fois de plus de l'alliance indéfectible entre nos deux peuples et nos deux pays. C'est ce message d'amitié entre la France et les Etats-Unis d'Amérique que j'ai porté devant le Congrès des Etats-Unis au nom du peuple français.

Qu'il me soit donc permis de vous renouveler mes vœux de succès pour le Cercle et de vous féliciter pour votre action en faveur de l'amitié franco-américaine.

Vive l'amitié entre la France et les Etats-Unis d'Amérique !

Nicolas SARKOZY

